

DNL-Team gewinnt Blitzturnier in Deggendorf

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 28. August 2016 um 13:23 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg absolvierte am gestrigen Samstag ein Blitzturnier in Deggendorf. Neben den Oberpfälzern und dem Gastgeber nahmen auch der ERC Ingolstadt, der EV Landshut sowie der SC Bietigheim-Bissingen teil.

Zum Auftakt besiegten die Domstädter in einer engen Partie den ERC Ingolstadt mit 1:0. Auch das zweite Spiel gegen den SC Bietigheim-Bissingen konnten die Schützlinge von Stefan Schnabl mit 3:1 zu ihren Gunsten entscheiden. Im Duell gegen den Gastgeber Deggendorf folgte ein souveräner 4:0-Erfolg. Zum Abschluss des Tages trennte sich das Regensburger DNL-Team vom EV Landshut mit 1:1.

Der EV Regensburg sicherte sich mit sieben von acht möglichen Punkten souverän den Turniersieg in Niederbayern. Bereits am kommenden Wochenende starten die Domstädter mit dem Doppelvergleich gegen den Schwenninger ERC (Samstag 15:30 Uhr, Sonntag 11:30 Uhr) in der heimischen Donau-Arena in die neue Punktspielrunde.